
よりよく生きる 

～自ら気づき，考え，行動し 学びの喜びを実感する子どもの育成～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １５日（金），体育発表会を行いました。今年のスローガンは，「仲間たちと協力して元気いっぱ

い楽しもう！」。とても暑い日でしたが，暑さに負けることなく一人一人が自分の力を出し，やり切

ることができた一日になりました。誰一人として手を抜くことなく，一生懸命な顔がとても素敵で

した。また，全体を通してとても印象的だった姿が，学年関係なく応援し合う姿です。全力で応援

する，それに応えようと全力で競技に取り組む，とてもいい関係だなと感じました。子どもたちの

作文にも，応援してくれて嬉しかったという言葉がたくさん見られました。 

 限られた練習期間ではありましたが，全力を出し切ること，協力することの楽しさに気付くこと

ができた体育発表会になりました。何より，子どもたちが心から楽しいと思える体育発表会になっ

たことがとても嬉しいです。開催に向けて，たくさんのご協力をありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

竹尋小学校５年生学年通信 Ｎо．１２ 

２０２１年（令和３年） １０月２６日 

競技の間のグラウンド整備（ライン引きや 

砂ぼこり防止の水まき），競技中の低学年のお世話など， 

係の仕事も頑張りました！ 

 

 ５年生は，徒競走，団体競技（綱引き），縦割り班競技に出場

しました。縦割り班競技では，班の中で１年生から順にバトンを

つないでいき，練習時のタイムを上回ることを目指して走りまし

た。５年生は，ハードルを交互に跳んだりくぐったりする種目に

挑戦しました！くぐるときにスピードが落ちてしまわないよう，

各々工夫をしていました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１３日（水）に稲刈りをしました。持ち物の準備にご協力くださりありがとうございました。 

 老人クラブの方々のお力を借りながら，みんなで協力して刈り終えることができました。大きい

カエルに驚かされたり，刈った稲を運ぶときに束がバラバラになったりとハプニングはありました

が，最後までがんばりました。 

 今年度も，感染予防のためお餅つきはできませんが，自分たちが栽培に関わったお米をたくさん

の人に味わってもらえる機会を作りたいなと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今日は，運動会でした。めっちゃ楽しかったです。 

 一番楽しかったのは，選ばつリレーです。めっちゃプレッシャーがかかってこわかったので，

カメラ目線はできませんでした。 

 ６年生が異次元のスピードで走っていました。やっぱりその６年生がいる青の服のチームが

一番最初にゴールしました。ぼくの赤チームは２番でした。         園田 歩 

 

 

～体育発表会 子どもたちの作文より～ 

 初めに，機械を使った稲刈りを見せて 

いただきました。子どもたちにとって，手作業 

 での稲刈りは貴重な経験だったようです。 

 ぼくは，運動会でいろんなことをがんばりました。 

 徒競走は２位になったけど，みんなががんばっていたので，ぼくもがんばれました。そして，

綱引きは円じんを組んで，負けそうになったけど引き分けでおさえ切りました。 

 いろんなことがあってつかれたけど，楽しかったです。だけど，筋肉つうになってしまいま

した。いたいです。                           原田 晴 

 

 私は，今日体育発表会をしました。 

 私が一番楽しかったのは，綱引きでした。５・６年生で力を合わせて綱を引くのがとても楽

しかったです。（全部楽しかったです。） 

 来年は，お家の人に見に来てもらって，応援してほしいです。      廣藤 結花 

 

 私が今日楽しかったのは，綱引きです。理由は，１回勝てたのがうれしかったし，引かれた

り引いたりしたのが楽しかったです。徒競走では，３位になったのがくやしかったです。 

縦割り班競技では，ハードルでこけたり失敗したりしなかったのでうれしかったです。コー

ンの所で６年生が「咲穂がんばれ！」と言ってくれたのがうれしかったです。 

 リレーは何位か分からなかったけど，思い切り走ることができました。楽しかったです。 

来年もがんばりたいです。                       畑中 咲穂 

  今日，体育発表会の選ばつリレーをして，一周はきつかったけど，最後まで走り切れてうれ

しかったです。 

 次はもっと速く走って，みんなと協力して一位をとりたいです。     佐藤 範磨 

みんな手際よい手つき

で上手に稲を刈って 

いました。 

 

※次回の通信で，社会見学の様子についてお知らせします！ 


